
Chères Bédariciennes, Chers Bédariciens,  
1200 caractères pour vous faire part de mon point de vue sur ce début de mandat. Un mandat 
qui se veut celui du changement, de l’audace comme l’avait dit M le Maire lors de son premier 
discours. La crise sanitaire bien sûr empêche des initiatives, mais c’est aussi l’occasion de 
montrer notre capacité à nous réinventer, à avoir des actions locales qui marquent notre 
différence. Les projets de demain ne doivent pas être les projets d’hier sortis du carton sans 
être remis en question. Je trouverais dommage que les prochains projets d’aménagements 
souhaités par la commune soit une pâle copie de ceux envisagés par l’ancienne équipe 
municipale, sans remise en question ni prise en compte d’une démarche durable 
d’aménagement de notre ville. Et le changement doit s’inscrire dans tout, l’orientation des 
projets, mais aussi l’administration de la ville. Alors peut-on déjà regretter que nous soyons 
encore dans un modèle trop traditionnel d’administration de la ville, où finalement la majorité 
phagocyte le débat, et laisse juste 1200 caractères à l’opposition pour s’exprimer. 1200 
caractères pour vous dire que pour l’instant le changement est tout juste frémissant. Je vous 
souhaite d’excellentes fêtes. #soyez prudents. 
 
 
 
  


